



¡FELICES FIESTAS!

¡Hola, amigo!, aquí estamos nuevamente para informarlo de lo que pasa en el mundo de los negocios y de las telecomunicaciones, deseándole unas felices fiestas junto a los suyos e invitándolo además a que celebre con nosotros nuestros 28 años, los cuales reafirman nuestro compromiso de dar un mejor servicio.

En esta oportunidad, entérese por completo de todas las ventajas de la telefonía internacional en libre competencia, a través del sistema Multicarrier Discado; conozca un nuevo y revolucionario servicio de ENTEL en beneficio de su empresa, además de antecedentes sobre ferias internacionales y el papel de las telecomunicaciones como apoyo a éstas. Como ve, este ALO dará que hablar, así que no se lo pierda.
¡Bienvenido!

Multicarrier La Telefonía Internacional en Libre Competencia

Durante muchos años el mercado de las telecomunicaciones en Chile fue conducido por dos grandes empresas estatales: ENTEL CHILE y CTC, quienes, por razones tecnológicas, operaron virtualmente bajo un régimen de monopolio, sirviendo a segmentos complementarios del sector y que luego fueron privatizadas.

Las Ventajas del Sistema

En el segmento de Larga Distancia, el gran avance tecnológico actual permite que se establezca un régimen de libre competencia en el que sea usted quien elija el carrier de la empresa que le transportará su llamada de larga distancia. Esto es posible gracias al sistema denominado Multicarrier Discado, a través del cual usted elige directamente, marcando un par de dígitos adicionales al código del lugar y al número telefónico de destino, si desea que su llamada se curse a través, por ejemplo, de ENTEL, de Chilesat, de VTR o de otra empresa de larga distancia.

Una competencia así planteada redundará en más y mejores servicios. De esta manera estaremos en condiciones de seguir cumpliendo nuestro continuo aporte -de casi 30 años- al desarrollo de las telecomunicaciones del país y a través de ellas, contribuir en el ámbito social y económico.

ENTEL, 28 años nos hacen los más competentes

ENTEL tiene la certeza de que el establecimiento del Multicarrier Discado en el Mercado de las Telecomunicaciones traerá beneficios directos para usted. Esto, debido a que todas las empresas que entren a competir bajo esta modalidad tratarán de satisfacer, de la mejor forma posible, sus necesidades de comunicación tanto en larga distancia nacional como internacional. En consecuencia, los cambios que se avecinan constituyen para nosotros la oportunidad de seguir perfeccionándonos y dar solución cada día a más personas. Por ello, cuando en Chile empiece a operar la modalidad Multicarrier Discado, y sea usted quien tenga que elegir la empresa a través de la cual desea cursar sus llamadas internacionales, piense en ENTEL, porque durante 28 años hemos dedicado todos nuestros esfuerzos a integrar al país con el resto del mundo, mejorando día a día las Comunicaciones Internacionales. El desafío está planteado y queremos seguir manteniéndolo informado, para que cuando le toque decidir, piense en el mejor servicio, piense en ENTEL y marque la diferencia.

Entelcard La primera Tarjeta de Telecomunicaciones

Utilizando esta tarjeta Ud. puede efectuar sus llamadas hacia Chile desde 32 países con cargo a